

Discurso licenciatura

Buenas tardes a todos los profesores, apoderados y ex- compañeros pero futuros colegas. Además, me gustaría agradecer a los profesores de lenguaje por darme la oportunidad de estar aquí frente a ustedes.

El día de hoy simboliza un nuevo comienzo, la más pura representación de alguien que tiene muchas posibilidades a su disposición pero que aún no se ha decidido, bueno, por lo menos yo lo siento así. De todas formas, nuestro viaje por el colegio termina aquí, pero este fin sólo significa transformación. Todavía no hemos alcanzado la cúspide de nuestro desarrollo, pero nuestros profesores pueden estar tranquilos ya que seguiremos creciendo a un ritmo exponencial.

La mayoría de nosotros recordará con nostalgia aquellos tiempos en kinder o básica, cuando nunca se nos cruzó por la cabeza que algún día llegaríamos tan lejos, que cada uno se volvería único, que nos convertiríamos en adultos responsables y funcionales.

Entre las cuatro paredes de las salas de clases muchos conocieron el amor, la amistad e incluso el odio, sin embargo, hemos aquí 99 alumnos generación 2024. Por más que no todos hayamos empezado desde el mismo punto, ya que, así como perdimos a algunos, otros llegaron, pudimos convertirnos en una especie de dado, un solo objeto, pero con 99 caras distintas y diferentes, donde cada uno puede aportar algo especial.

A lo largo de los años logramos conformar una gran historia, en la cual cada uno ha sido él o la protagonista de su propio relato. Por lo menos desde mi perspectiva como alguien que ha participado de esta narrativa, me parece una historia que merece ser contada, que merece ser escrita, sin embargo, al final dependerá de nuestros profesores y padres qué tanto será escuchada, qué tanto será recordada.

Ojalá el tiempo fuera estático para quedarme aquí con ustedes, pero como no es así, tenemos que mirar al futuro, proyectarnos en él, en donde vamos a querer estar, porque estoy seguro de que somos capaces de conseguirlo. ¿Quién sabe si en unos años nos volveremos a ver? Aunque espero que así sea, les dejo un último mensaje: siempre que alguien dude de ustedes y de sus capacidades, solo puedo decirles que recuerden, que piensen hasta dónde ya han llegado, en todo lo que han conseguido, pues el sudor, la sangre y las lágrimas de nuestro esfuerzo no solo han dejado marcas en las personas que conocemos, sino que también sirven como huellas hacia el camino del éxito. Somos personas maravillosas. Muchas gracias.